



**TECNOLOGÍA** El anonimato tiene límite en la Carta de Derechos Digitales **P42**



**ESPACIO** Un fallo humano arruina el satélite español 'Ingenio' **P28**

## Podemos desafía al PSOE al sellar un nuevo pacto con Bildu

La formación de Iglesias presenta con los 'abertzales' y ERC una enmienda antidesahucio a los Presupuestos para "torcer la mano" a los socialistas

J. CASQUEIRO / X. HERMIDA, Madrid

Unidas Podemos intenta colar por la vía de las enmiendas parciales al proyecto de ley de los Presupuestos del Estado lo que no pudo introducir cuando pactó con el PSOE las cuentas públicas aprobadas por el Consejo de Ministros. La formación que lidera el vicepresidente segundo del Ejecutivo, Pablo Iglesias, presentó ayer una nueva alianza parlamentaria con ERC y EH Bildu para presionar a su socio de gobierno, el PSOE, y conseguir sacar adelante una enmienda que supondría de hecho prohibir los desahucios de familias vulnerables hasta 2023. Una medida similar se estableció en España desde el inicio de la crisis sanitaria provocada por la pandemia y ha sido prorrogada hasta el 31 de enero.

ERC admitió que la iniciativa presentada junto a Podemos y EH Bildu busca "doblegar y torcer la mano" al PSOE. Fuentes socialistas apuntaron más tarde su disposición a escuchar y negociar incluso esa propuesta que no estaba prevista en el proyecto de ley enviado por el Ejecutivo al Parlamento.

El PSOE intenta, de momento sin éxito, evitar la polémica desencadenada por el apoyo de EH Bildu al primer trámite presupuestario. El presidente Pedro Sánchez evitó ayer contestar a las descalificaciones que le regaló el PP en el Senado a cuenta del apoyo *abertzale* a la coalición de gobierno. **PÁGINAS 14 Y 15**



**ESPAÑA ENDOSA A ALEMANIA UN 6-0 PARA LA HISTORIA.** La selección española rejuvenecida por Luis Enrique vapuleó ayer en Sevilla a los germanos, un equipo también en transición, para alcanzar la fase final de la Liga de Naciones. Tres goles de Ferran Torres y los de Morata, Rodri y Oyarzabal completaron el vendaval de la Roja. En la foto, los jugadores celebran el tanto de Rodri. / ALEJANDRO RUESGA **PÁGINAS 34 A 36**

## Madrid prevé test masivos de antígenos, más rápidos y menos fiables

Los expertos alertan del margen de error en asintomáticos

JESSICA MOUZO, Barcelona

La Comunidad de Madrid apuesta por la realización de test de antígenos a toda la población y ha pedido a la UE que apoye su plan para hacerlos en las farmacias, una idea a la que se resiste el Ministerio de Sanidad. En Cataluña, el Govern también estudia su uso. Estas pruebas son más rápidas y ágiles que las PCR, pero los expertos advierten de su menor fiabilidad: dan falsos positivos en casos asintomáticos. La FDA, agencia del medicamento de EE UU, alerta también del peligro de positivos erróneos. **PÁGINAS 22 Y 23**

## Cataluña plantea el toque de queda a las 10 incluso en Nochevieja

J. M. / E. S. H., Barcelona / Madrid

Las comunidades autónomas están prolongando las medidas restrictivas a pesar de haberse frenado el ritmo de contagios. El Departamento de Salud de Cataluña planteó ayer mantener el toque de queda a las 22.00 durante las Navidades, incluso en Nochevieja. La Generalitat prevé también la reapertura de bares, aunque solo hasta las 17.00. Cantabria, la Comunidad Valenciana y Castilla-La Mancha alargarán el cierre perimetral. **PÁGINA 24**

Líderes europeos y americanos exhiben fuerza pese a la derrota de su referente

## El populismo que no acaba con Trump

B. DE MIGUEL / N. GALARRAGA  
Bruselas / São Paulo

La salida de Donald Trump de la Casa Blanca termina con el referente más visible de la ola populis-

ta mundial. Pero la derrota está lejos de marcar el final de unas tendencias electorales que han llevado al poder a partidos ultras en varios continentes. **PÁGINAS 4 Y 5**

La Casa Blanca retirará tropas de Irak y Afganistán cinco días antes del relevo **P2**

ASEGURA TU COCHE  
**PAGA MES A MES**  
DESDE 14€ AL MES

917 701 795 [lineadirecta.com](http://lineadirecta.com)

Fracionamiento sujeto a condiciones. Pago solo con tarjeta de crédito. Válido hasta 31/12/2020. Precio "desde" calculado para un Terceros Básico, según tarifa y con aplicación de campañas promocionales de Línea Directa. Sujetos a normas de suscripción. Más información en [www.lineadirecta.com](http://www.lineadirecta.com)

## La fusión de BBVA y Sabadell suprimirá oficinas y miles de empleos

ÍÑIGO DE BARRÓN, Madrid

Las negociaciones para la fusión del BBVA y el Banco Sabadell avanzan a buen ritmo. La operación proporcionaría un sustancial ahorro de costes al BBVA, que prevé comprar la entidad catalana. Los analistas esperan la supresión de 5.000 empleos, el 11% de la plantilla total, y de 1.300 oficinas, el 30%. **PÁGINAS 39 Y 40**